

En finale mondiale d'un tournoi de management

VALENCIENNES. C'est un véritable exploit qu'ont accompli quatre étudiants de l'ENSIAME (université de Valenciennes), en remportant mardi à Paris la finale française du Global Management Challenge, tournoi international de stratégie d'entreprise. Les élèves ingénieurs sont désormais en finale, en Chine, de ce tournoi mondial de management.

Cerise sur le gâteau, ils ont devancé lors des phases éliminatoires et en demi-finale les établissements les plus prestigieux comme HEC Paris, Centrale Nantes, ou la Sorbonne. L'équipe valenciennoise s'est donc qualifiée pour la finale mondiale qui aura lieu du 18 au 20 avril à Macao, en Chine. Là, elle devrait affronter les vainqueurs de trente nations. Devrait, car la phase finale tombe lors de la semaine de leurs partiels... Choix cornélien pour ces étudiants venus du Maroc pour poursuivre leurs études dans le cadre d'un double diplôme et d'un échange avec l'École supérieure des industries textiles et de l'habillement de Casablanca.

Ce qui est remarquable, c'est que ce challenge nécessite des connaissances en marketing, finance, gestion... Des compétences qui sont peu développées dans les écoles d'ingénieur. Mais ils ont su compléter leurs connaissances via les MOOC, formations que l'on trouve sur Internet. ■

